



Valeur ludique

L'arène de la jungle, structure à grimper constituée de poutres en bois de robinier irrégulières et façonnées à la main, s'intègre de par sa forme dans un environnement dominé par la nature. Beaucoup d'enfants peuvent jouer dans peu d'espace ; l'Arène de la jungle peut accueillir un grand nombre d'enfants et les intégrer dans un rythme de jeu très fluide. Outre la possibilité d'escalader les poutres et les filets, de prendre de la hauteur, d'explorer l'espace en douceur avec les mains et les pieds, l'arène de la jungle offre également de nombreuses positions d'assise surélevée pour se détendre et observer les environs.

Caractéristiques principales

- conception unique et originale, particulièrement robuste
- la surface brute naturelle du bois de robinier (faux acacia) qui exprime toute la chaleur du bois tortueux, les cordages
- jeu pouvant accueillir beaucoup d'enfants
- jeux d'équilibre, jeux de mouvement d'agilité, grimper, montrer sa force et son adresse, découverte sensorielle, contemplation...

Convient

- aux enfants à partir de l'âge de 6 ans
- à tous types d'aires de jeux publiques ou privées, instituts d'accueil spécialisés, parcs et bases de loisirs, etc...



Arène de la Jungle

